

あいせい

第 384 号
 発行日 令和 5 年 5 月 1 日
 発行人 愛正会企画会議
 編集人 愛正会企画会議
 発行所 株式会社茨城福祉サービス
 Tel 0293(22)5848
 Fax 0293(23)7276

医療法人・社会福祉法人 愛正会広報紙



「♪ハッピーバースデイトゥユー！」 「お誕生日、おめでとう！」と、誕生会の参加者からお祝いの唄とメッセージを贈られた利用者様。この時だけは、いつも以上に凛とした言葉と穏やかな表情で「ありがとうございます」とお話を下さい。来年も（誕生会を）お願いします。」とお話を下さい。歳を重ねても、誕生日はその人にとつて掛け替えのない宝物ですね。

さて、誕生日を祝うという行為はいつから始まつたのでしょうか。諸説ありますが、誕生日を祝うようになった起源は古代ギリシャ時代と言われています。月の女神アルテミスに祈りをさげるため、月に見立てた丸いケーキのようなものにロウソクを立てて祭壇に供えていたそうです。ロウソクの煙が天にのぼることで願いが届くと考えられていて、これが誕生日ケーキの始まりと言われています。

考えてみれば、一年を息災に過ごして誕生日を迎えることは、充分にお祝いに値することです。当人様だけの特別な日である誕生日を、私たちはこれからも心を込めてお祝いしてまいります。